
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0947/2015 der Stadtratsfraktion DIE LINKE.  
betreffend Meldungen und Führung von Betreuungslisten 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bedingt durch einen personellen Engpass in der Betreuungsbehörde ist es leider nicht möglich 
die Anfrage termingerecht zum 20.05.2015 zu beantworten. Es sind noch umfangreiche Erhe-
bungen notwendig und wir werden die Anfrage zeitnah schriftlich beantworten.  
 
 
 
Mainz, 19.05.2015 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator  
Beigeordneter  
 


